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Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.  

 

• Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Menciones: - 
Tema: Informe Pearson sobre la PSU. - ¿Calza lo que dice el Ministerio de Educación con 
lo que venían diciendo los rectores respecto a la PSU? - El rector Fernando Montes dice 
que la PSU debe ser hecha por el Ministerio y no por un grupo particular de universidades. 
- Destaca que hay universidades privadas buenas y malas, como también universidades 
estatales buenas y malas. - Agrega que más de la mitad de los alumnos están en 
universidades privadas y "no se les consulta nada a los rectores". - Acusa que "la Prueba de 
Selección, que es usada por el Ministerio para su política pública, no es realizada por el 
Ministerio sino por un sólo grupo de universidades encomendadas al DEMRE de la 
Universidad de Chile, lo cual no me parece del toro correcto". - Estima que la PSU sólo 
refleja problemas que vienen de muy atrás. "Si un niño ha sido mal enseñado en su colegio, 
no ha tenido buena educación, la prueba aunque fuera creada por ángeles, no podría sino 
revelar que ese joven no tiene buena formación para entrar a la universidad". - "Sería un 
engaño que la prueba borrara la injusticia tremenda que existe en Chile, donde los más 
pobres´, que la mayoría está en universidades privadas, han recibido una mala formación y 
por lo tanto la prueba no hace sino reflejar lo que recibieron". - Destaca que habrá un 
porcentaje muy grande de jóvenes no ingresará a la universidad sino a la educación técnica 
profesional "y la prueba no está hecha para esos jóvenes sino para los que estudiaron en 
colegios humanistas". - Acusa que el Ministerio los llama más que nada para darles 
información que para preguntarles. - Encuentra importante mejorar la PSU pero alerta que 
no sea un "volador de luces". - Señala que la U. Alberto Hurtado era la única universidad 
que usaba el ranking de notas para dar posibilidad de recibir a jóvenes que venían de la 
educación municipal o subvencionada, mal formados, pero de gran calidad humana. - Se 
debe evitar a toda costa que la PSU "sea una cosa que se calienta en los preuniversitarios y 
que termina echando a perder la educación media, porque los muchachos están calentando 
una prueba y aprendiendo fórmulas de memoria". Conduce: Gabriel Pizarro. 


